



Wo waren die Personen zuerst, wo danach? Lesen Sie und ordnen Sie die Bilder oben.

**Samstag, 20. Juli - Salzburg, wir kommen!**

Gestern haben die Semesterferien angefangen! Deshalb haben wir – Pavel, Marti & ich – über unser Lieblingsthema diskutiert: Wohin fahren wir in den Semesterferien? Die Entscheidung war schnell da: Wir fahren nach Salzburg – die Stadt von Mozart! Danach wollen wir auch noch nach Luzern fahren. Gestern Abend habe ich gleich einen Flug nach Salzburg gebucht – super billig, nur 49 Euro! – und gebucht. Jetzt müssen wir die Rucksäcke packen. Hurra – Salzburg, wir kommen!

**Montag, 17. August - Ende gut, alles gut.**

Der Anfang war wie immer – stressig: Marti hat seinen Reisepass vergessen – zum Glück hat er den Pass nicht verloren wie vor zwei Jahren – und deshalb sind wir sehr spät am Flughafen angekommen. Aber wir hatten Glück: Das Flugzeug ist 20 Minuten später abgeflogen. In Salzburg haben wir zuerst einen Freund besucht und er hat uns ein Hotel empfohlen. Danach haben wir drei Stunden die Stadt besichtigt und alles fotografiert: die Burg Hohensalzburg und das Wohnhaus von Mozart, das Zentrum und und ... Morgen machen wir weiter. Pavel und ich wollen das Geburtshaus von Mozart sehen. Die Eintrittskarten haben wir schon. Mozart ist hier wirklich überall!

**Donnerstag, 20. August - Deutsch ist nicht gleich Deutsch ...**

Wir sind sehr früh aufgestanden und mit dem Zug um 7:56 Uhr von Salzburg nach Luzern gefahren. Der Zug war voll und wir haben erst in Innsbruck einen Sitzplatz bekommen. Die Fahrt hat sehr lange gedauert: fast 7 Stunden!!! Eine Frau am Bahnhof hat uns den Weg zum Hotel erklärt. Sie hat Schweizerdeutsch gesprochen. Na ja, wir haben nicht viel verstanden und haben eine Stunde unser Hotel gesucht ... Dann haben wir eine Pizza gegessen. Jetzt wollen wir die Kapellbrücke sehen. Hoffentlich finden wir sie! Und am Abend gehen wir ins Konzert!